

## **Perú denuncia ante la ONU las violaciones de derechos humanos en Venezuela**

---

### **Nota de Prensa 059 - 18**

El Perú denunció hoy ante el Consejo de Derechos Humanos de la ONU la violación sistemática de derechos humanos en Venezuela. La iniciativa peruana contó con el respaldo de 53 estados miembros de Naciones Unidas, incluyendo a los países que integran el Grupo de Lima y la Unión Europea.

El Canciller Néstor Popolizio señaló que el informe más reciente del Alto Comisionado de las Naciones Unidas confirmó que en Venezuela hay serias violaciones de los derechos humanos debido a la profunda crisis que afecta a ese país a raíz de la ruptura del orden democrático. Recalcó que el agravamiento de la crisis ha generado el éxodo masivo de ciudadanos venezolanos que han emigrado a diferentes países de la región.

Por su parte, el representante peruano ante el Consejo de los Derechos Humanos con sede en Ginebra, Suiza, el embajador Claudio de la Puente, puso énfasis en que los 53 países que apoyaron la denuncia esperan que el pueblo venezolano recobre la democracia, el estado de derecho y el respeto a los derechos humanos. También reiteró el llamado al gobierno venezolano para que acepte, sin dilaciones, el ingreso de ayuda humanitaria y la cooperación de las organizaciones internacionales para paliar la crisis social y económica de su país.

El alto número de adhesiones que recibió la denuncia por violaciones de derechos humanos presentada en la sede ginebrina de la ONU expresa la creciente preocupación de la comunidad internacional por el deterioro de la situación política y humanitaria de Venezuela.

**MRELima, 5 de julio de 2018**